

Es ist ebenso kurios wie glücklich: Just in dem Moment, wo die Freiwillige Feuerwehr St. Margarethen, welche gerade den Dienst bei der Brandsicherheitswache für die Opernfestspiele beendete, ihre Einsatzbereitschaft an die Landessicherheitszentrale meldete im Feuerwehrhaus – und just in dem Moment wo wir von der Brandsicherheitswache der Seefestspiele Mörbisch kurz vor dem Familypark im Stau standen, erreichte uns um 00:14 ein Funk-spruch, welcher die Feuerwehr St. Margarethen zu einem schweren Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person auf Höhe des Familyparks rief. Aufgrund unserer unmittelbaren Nähe zum Unfallort, fuhren wir ebenfalls unverzüglich zum Einsatzort zu, welcher nach wenigen Sekunden erreicht war. Sofort wurden die verletzten Personen betreut und die Einsatzstelle entwickelt: Brandschutz aufgebaut, Fahrzeug stabilisiert, Einsatzstelle ausgeleuchtet, hydraulisches Rettungsgerät in Stellung gebracht und erste Rettungsmaßnahmen eingeleitet. Wenige Minuten später traf die Feuerwehr St. Margarethen, die Feuerwehr Rust und der Rettungsdienst ein, welche weitere Maßnahmen setzten.

Somit konnten wir unsere Ausrüstung abziehen und, wenn auch später als geplant, ins Feuerwehrhaus einrücken.



